

Sportverein der NaturFreunde Hessen feiert bei seiner Jahreshauptversammlung den 5. Geburtstag und ehrt Vorstandsvorsitzenden für langjähriges Engagement

Am 25. November 2023 fand im NaturFreundehaus Mühlheim am Main eine Feier zum fünfjährigen Bestehen des Sportvereins der NaturFreunde Hessen statt.

Dieser hat seinen Sitz in Frankfurt am Main, bietet aber sportliche Aktivitäten in ganz Hessen an. Angeboten werden Veranstaltungen der Abteilungen Bergsport, Schneesport, Kanusport, Wandern und Radtouren.

Die Vereinsgründung ist insbesondere dem langjährig engagierten Mitglied Günter Scharnagl zu verdanken. Schon vor Gründung des Sportvereins hat er NaturFreunde-Mitglieder aus ganz Hessen für den Natursport Klettern begeistert und bei gemeinsamen Kletterangeboten, z. B. an den Eschbacher Klippen, im Taunus oder der Steinwand in der Rhön, aber auch in den Alpen zusammengeführt.

Das war organisatorisch in der Fachgruppe Bergsport der NaturFreunde Hessen angesiedelt und war die Basis für die Gründung des Sportvereins im November 2018, um die sportlichen Aktivitäten der NaturFreunde auf Landesebene zu stärken. Vom Landesverband übernahm der Sportverein auch die wichtige Aufgabe der Aus- und Weiterbildung. Durch die Mitgliedschaft im Landessportbund Hessen und somit auch dem Sportkreis Frankfurt hat der Verein einen starken Partner an seiner Seite. Es ist ein reger Austausch und gemeinsame Aktivitäten, wie z. B. ein Kletterangebot auf dem Museumsuferfest entstanden.

Die ersten Jahre der Vereinsgründung waren geprägt von organisatorischen Arbeiten wie der Erarbeitung einer Vereins- und Vorstandsstruktur, Ausarbeitung einer Satzung, Integration weiterer Sparten und weiteren Tätigkeiten.

Als Mehrsparten-Verein gegründet, werden nun hessenweit sportlichen Aktivitäten der Abteilungen Bergsport, Schneesport, Kanusport, Wandern einschließlich Radtouren koordiniert und angeboten.

So entstanden bzw. festigten sich Angebote wie das Kinderklettern oder ein Outdoorwochenende am Bootshaus. Mit Unterstützung der Naturfreundejugend Hessen entstand ein Kinder- und Jugend Wassersportzentrum am Bootshaus am Altrhein, außerdem wurde der Kauf und Betrieb eines Kletterturmes ermöglicht. Insgesamt ist ein anspruchsvolles jährliches Outdoorsport Programm entstanden, das hier unter der jeweiligen Sportsparte und der Rubrik „Veranstaltungen“ eingesehen werden kann: <https://www.sv-nfh.de/>.

Zur Jubiläumfeier zum fünfjährigen Bestehen des Sportvereins kamen 33 Interessierte zusammen. Hierbei wurde von den Verantwortlichen rückblickend von vergangenen Veranstaltungen und Planungen für 2024 berichtet.

Ein Höhepunkt der Sitzung war die Ehrung des langjährig aktiven Vereinsvorstands Günter Scharnagl. Sein Engagement wurde in der Rede von Oliver Stekovits, Landessportbund Hessen hervorgehoben. Manfred Wittmeier und Marianne Friemelt vom Landesvorstand der NaturFreunde Hessen gratulierten zum 5ten Geburtstag des Sportvereins und überbrachten ein Geburtstagsgeschenk.

Anschließend wurde angestoßen und noch ausgiebig in der Gastwirtschaft des NaturFreundehauses Mühlheim gefeiert.

---

Weiterführende Informationen:

Weitere Informationen zu den Aktivitäten des Sportvereins sind abrufbar unter:

<https://www.sv-nfh.de/>

Informationen zum Landesverband der NaturFreunde Hessen:

<https://www.naturfreunde-hessen.de/>